
Pastell - eine Rockband auf Tournee 

A: Ich sitze hier gerade zwischen zwei Mitgliedern von Pastell, einer Musikgruppe aus 
Deutschland, und könnt ihr euch vielleicht mal vorstellen, eure Musikgruppe?  

B: Ja, also ich bin Benni und spiele bei Pastell Keyboard und singe auch, Mona? 

C: Ich bin Mona und ich singe bei Pastell. Wir haben noch drei weitere Mitglieder.  

B: Drei Jungs.  

C: Drei Jungs, genau. Ich bin das einzige Mädchen und zwar den Felix Erl, der ist am 
Schlagzeug und ist 16 Jahre alt. 

B: Ja, dann hätten wir da noch den Dennis Hormers, das ist unser Gitarrist.  

C: Und den Stefan Lülof, der ist 21 Jahre alt und ist unser Bassist.  

A: Aha, habt ihr euch in der Schule kennengelernt? 

C: Ja, es fing alles an vor 10 Jahren. Die Band gibt es seit 10 Jahren und es fing alles damit an, 
dass ich als ich 10 Jahre war, wollte ich unbedingt singen und bin auf eine Schule gekommen, 
wo es das Ronstover Rockprojekt gibt. Das wird geleitet von einem Lehrer und diesen habe ich 
aufgesucht, um also eine Band zu gründen. Er hat mir dann Jungs gesucht, die Gitarre spielen, 
Bass spielen, Schlagzeug spielen. Ja, dann hab ich mit 10 Jahren eben angefangen zu singen. 
Bassist, Schlagzeug und Gitarrist haben jetzt in den 10 Jahren öfters mal gewechselt bis eben 
jetzt diese Gruppe steht mit Benni, Stefan, Dennis, Felix und mir.  

A: Du bist also ein Urmitglied der Gruppe Pastell.  

C: Ja, das Urmitglied. Ich bin die Einzige, die noch übrig ist von der ersten Formation.  

A: Ok. Und was für Musik macht ihr so? 

B: Also wir haben zum Beispiel Hip-Hop Einflüsse in unserer Musik. Wir haben gerade auf 
unserem Liven Konzerten sehr viel Metall Einflüsse. Also es ist teilweise sehr viel harte Musik 
und wir machen auch immer noch Deutsch Rock und Pop und das versuchen wir zu kombinieren 
und zu einer ganz eigenen Musikrichtung eigentlich zu verschmelzen. Und geben darauf acht, 
dass es immer abwechslungsreich für den Hörer ist.  

C: Ja, hinzu kommt noch, dass wir in den 10 Jahren natürlich alle älter geworden sind und 
dadurch die Texte sich sehr verändert haben. Sie haben einen etwas tieferen Sinn. Also man kann 
es wirklich nicht richtig definieren, was für Musik wir machen. Man muss es schon hören.  

A: In welchen Ländern habt ihr denn noch schon so gespielt? 



C: Wir waren jetzt auf dieser Tour, die hat begonnen in Finnland, Helsinki, dann nach 
Stockholm, Schweden, jetzt in Oslo, dann geht es Samstag weiter nach Dänemark, von 
Dänemark aus nach England und von England aus nach Irland und dann endlich nach Hause.  

A: Also tourt ihr hauptsächlich durch Europa und gar nicht in Deutschland? 

B: Das ist richtig.  

A: Kann man auch eine CD von euch kaufen? 

B: Ja, aber natürlich. Also Pastell hat bisher schon viele CDs aufgenommen und die sind auch 
alle über unsere Homepage zu bestellen glaube ich.  

C: www.pastell.de 

B: Genau und im Moment arbeiten wir gerade an einem neuen Album.  

A: Spielt ihr nur in Schulen oder auch in Clubs? 

C: Ja, das ist sehr unterschiedlich. Es kommt von Ort zu Ort an. Wir spielen in Clubs, in 
Theatern, in Schulen, in Sporthallen, also alles was Möglichkeit bietet eine Bühne aufzubauen 
und das Haus zu rocken.  

A: Ja, dann danke ich euch.  

C: Gern geschehen. Kein Problem.  

B: Wir haben zu danken. Hat Spaß gemacht. Tschüss.  

 


